



Sieghartskirchen, am 05.10.2021

## Verabschiedung in den Ruhestand in der Volksschule

Am 30. September 2021 lud die Volksschule Sieghartskirchen zu einer besonderen Verabschiedung ein. Schulrätin Elisabeth Heinzl war 42 Jahre lang als Pädagogin tätig. Davon unterrichtete sie die letzten 38 Jahre an der Volksschule Sieghartskirchen. Bereits 2016 wurde ihr der Titel Schulrätin verliehen. Seit den 1980er Jahren hat sie sich immer herausragend für Kinder mit besonderen Bedürfnissen eingesetzt und auch an der Volksschule Sieghartskirchen die Integrationsklassen eingeführt. Gemeinsam mit den Kindern hat sie an 15 Schachturnieren teilgenommen, einen Kräutergarten im Schulhof initiiert, bot Smovey für Kinder und im Rahmen der Lehrerfortbildungen an und vieles mehr. „Sie hatte auch eine zusätzliche Ausbildung in Massage- & Fußreflexzonenmassage was sehr oft den Kolleginnen und Kollegen an der Volksschule zugutekam“, erzählte Schulleiterin Mag. Martha Hollergschwandtner. In den letzten Jahren hat sie ihr umfassendes Wissen als Förderlehrerin eingesetzt.

Nun tritt Elisabeth Heinzl den wohl verdienten Ruhestand an. Die Kolleginnen und Kollegen der Volksschule Sieghartskirchen sowie Bürgermeisterin Josefa Geiger bedankten sich für die herausragende Zusammenarbeit und ihr Wirken.



Foto: Schulleiterin Mag. Martha Hollergschwandtner, Elisabeth Heinzl, Bürgermeisterin Josefa Geiger;  
Fotocredit: Marktgemeinde Sieghartskirchen, Bild: Abdruck honorarfrei